

**Jacqueline Domínguez Arellano**

**Dr. Kevin Esteban López Ramírez**

**Trastorno depresivo y bipolar**

**Medicina física y rehabilitación**

**5° Semestre**

# Trastorno depresivo y trastorno bipolar.

Trastorno depresivo	Trastorno bipolar
<p>Del latín depressio que significa "opresión", "enajenamiento" o "abatimiento") describe un trastorno del estado de ánimo, transitorio o permanente, caracterizado por sentimientos de abatimiento, infelicidad y culpabilidad, además de provocar una incapacidad total o parcial para disfrutar de las cosas y de los acontecimientos de la vida cotidiana.</p> <p>El término médico hace referencia a un síndrome o conjunto de síntomas que afectan principalmente a la esfera afectiva: la tristeza patológica, el decaimiento, la irritablez o un trastorno del humor que puede disminuir el rendimiento en el trabajo o limitar la actividad vital habitual, independientemente de que su causa sea conocida o desconocida.</p> <p>Aunque éste es el núcleo principal de síntomas, la depresión también puede expresarse a través de afecciones de tipo cognitivo.</p>	<p>El trastorno bipolar, es el diagnóstico psiquiátrico que describe un trastorno del estado de ánimo caracterizado por la presencia de uno o más episodios con niveles anormalmente elevados de energía, cognición y del estado de ánimo.</p> <p>Clinicamente se refiere en estados de manía e, en casos más leves, hipomanía junto con episodios alternantes de depresión, de tal manera que el afectado suele oscilar entre la alegría y la tristeza de una manera mucho más extrema que las personas que no padecen esta patología.</p> <p>Existen tres tipos de trastorno bipolar.</p> <p><u>Trastorno bipolar tipo I.</u></p> <p>Se da en aquellos individuos que han experimentado un episodio depresivo. Es frecuente que los sujetos también hayan presentado uno o más episodios depresivos mayores.</p> <p>Para el diagnóstico de esta modalidad de acuerdo con el DSM-IV-TR son necesarios uno o más episodios maníacos o mixtos.</p>

## Trastorno depresivo

Volitivo o incluso somático. Los principales tipos de depresión son:

- Trastorno depresivo mayor
- Trastorno distímico
- Trastorno ciclotímico
- Trastorno afectivo estacional
- Depresión bipolar.

## Trastorno bipolar

Trastorno bipolar tipo II. Se caracteriza por episodios de depresión mayor así como al menos un episodio hipomaniaco. Los episodios de hipomanía no llegan a los extremos de la manía. Para ambos trastornos existe un cierto número de especificadores que indican la presentación y el curso del trastorno.

Trastorno bipolar tipo III. Surgió el nombre del trastorno bipolar, para referirse a pacientes que presentaban clemencia temprana, con inestabilidad anímica, desinhibición sexual, agitación y conducta impulsiva.

El trastorno bipolar geriátrico, es la aparición de la enfermedad del trastorno bipolar en pacientes de edad avanzada de más de 50 años de vida, en donde los mecanismos cerebrales que regulan el estado de ánimo se encuentran afectados.

## Bibliografía

Cabezas Guerrero, G. (10 de Marzo de 2014). *Slideshare*. Obtenido de

<https://es.slideshare.net/gersonalbertocabezasguerrero/cuadro-comparativo-32138914>